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定例部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 6 年 8 月 6 日（火） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 18 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 内田副市長 ■ 髙橋副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ 税務担当部長 ■ くらし安心部長 

■ 文化スポーツ

部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 

■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 

■ 教育部長 ■ 消防長     
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、総合政策課課長代理（政策調整担当）、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
（1） 総合計画はだの２０３０プラン後期基本計画 基礎調査結果の概要について 

［総合政策課］ 
（2） 秦野市中心市街地活性化基本計画（案）について 

［秦野駅北口にぎわい創造担当］ 
（3） 土地利用委員会調整部会の審議案件について        ［開発指導課］ 
３ その他 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・連日、暑い日が続いているため、熱中症に注意するなど、体調管理には十

分留意してほしい。また、全国的に新型コロナの感染者数が増加しているた

め、各自、感染予防をお願いしたい 

・先月２５日から２６日にかけ、山形県・秋田県では記録的な大雨となり、

川の氾濫や土砂災害、浸水など、甚大な被害が生じた。 

・幸いにも、市内で大きな災害は発生していないが、小規模な土砂崩れによ

る道路の一部通行止めなどがあった。 

・先日の市政懇談会で、担当部局の職員に一早く駆けつけてもらい、大変心

強かったとのお言葉をいただいた。 

・市民に寄り添う大切さを再認識したが、これから本格的な台風シーズンに

もなる。 

・元日に発生した能登半島地震による、被災地の復興への歩みに学びなが

ら、防災・減災対策の充実・強化など、災害に強いまちづくりを推進してい

きたい。 

・９月１日には、北中学校を中央会場として、総合防災訓練を開催する。そ

れぞれの職場でも、様々な災害対応を想定し、予めできる準備、対策と災害

発生後の対応策を、今一度、確認していただきたい。 

・８月３日に秦野駅北口広場で名水フェスティバルを開催し、多くの人でに

ぎわった。駅前の使い方も工夫次第でにぎわいにつながることを実感した。 

今月の２５日に水無川沿いなどで予定されている「ミライラボ」をはじめ、
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鶴巻温泉春まつり、渋沢駅南口で社会実験にも取り組んでもらっている。 

イベントなどを活用しながら、地元を後押しする形で、新たなにぎわいづく

りにつながる取組みや活用を、前例にとらわれず、全庁あげて今後も考えて

もらいたい。 

・来年度の県の施策や予算等に関する県への要望、政党を通じた県への要望

活動は、関係部局長にも出席してもらい、７月１８日に公明党、２１日に自

民党、３０日に湘南地域県政総合センターと平塚土木事務所、３１日に県・

平田副知事への要望を行った。 

・毎年、一つでも多くの事業が実現に結びつくようにと思っているが、地道

な要望活動の積み重ねだけでなく、肝心なのは、要望後の対応である。 

・それぞれ継続的に、粘り強い働きかけやフォローアップなども、実現に向

け大変重要な取組みとなる。 

・必要であれば、私も働きかけに動くので、実現に向けてやるべきこと、で

きることは何かを考え、しっかり取り組んでもらいたい。 

・総合計画ローリングに係るヒアリングについて、先週１日のキックオフミ

ーティングを皮切りに、既にヒアリングを行っていますが、１４日までの日

程（７日間）で、部局別と庁内横断プロジェクト枠を合わせて、全１７コマ

を予定している。 

・総合計画のローリングについては、４月のヒアリングで共有した重要事項

について、６月議会などの対応も踏まえ、引き続き実施するものだが、総合

計画の進捗状況を確認し、その評価を令和７年度の予算編成へと着実につな

げるための重要な行程として位置付けている。 

・これからヒアリングを行う部局においては、懸案となっている課題等につ

いて、積極的に議論できるよう、対応をよろしくお願いしたい。 

・秦野たばこ祭について、今年は、９月２８日（土）、２９日（日）の両日

に開催する。関係団体と連携を図りながら、秦野の礎を築き、先人たちが情

熱を注いだ「葉たばこ耕作」を、しっかりと後世に引き継いでいくととも

に、来場者や出演者、全ての方が楽しめるよう、そして、街中が大いに賑わ

い、笑顔がはじける祭りにしていきたい。 

・祭当日は、多くの職員の応援が必要となるため、協力をお願いしたい。 

・最後に、内田副市長の現任期が、今月３１日までとなる。 

・先月２９日に、正副議長へ副市長選任の意向打診を行い、明後日８日に、

臨時議会開催の申入れを行う予定となっている。 

・議会の承諾が得られれば、今月１９日（月）に臨時議会となるため、よろ

しくお願いしたい。 

・総合計画ヒアリングや臨時議会、９月議会の準備など、慌ただしい８月と

なりますが、暑中休暇の取得期間でもあるため、夏休みをしっかりとって、

心身ともにリフレッシュしてもらい、気持ちにゆとりを持って仕事に臨んで

もらいたい。 
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２ 報告事項 

（1） 総合計画はだの２０３０プラン後期基本計画 基礎調査結果の概要につ

いて                       ［総合政策課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

  問．３ページの「優先して取り組む施策」について、年齢別で分析する

と順番の変わるところがあるのではないかと思うが、分析されている

か。 

  答．現時点では示せていないが、今後分析して示したい。 

  問．上から点数が高いように見えるが、並び順の意図はどのようか。 

  答．総合計画の施策大綱別に並べている。並び順によって回答が左右さ

れているかというとそうは言い切れないと思う。 

  問．Ａに分類されたもの全てが、今後施策に活かしていかなければなら

ない事項という認識ではないのか。 

  答．必ずしもそうではないと考えている。しかし、上位にきたものは、

いわゆる福祉や子育ての分野に係るもののため、興味関心は高いとこ

ろと考える。市としては力を入れてやっているが、市民としてはもう

少しやってほしい等の希望が強いものが上位に来ていると考える。 

 意見．ターゲットによっては、優先される順番が変わってくるかと思うの

で、分析結果を今後の施策の参考にさせてもらいたい。 

 意見．上位に来ているものから期待されている順番に見えるため、表現の

変更を検討してもらいたい。 

 

（2） 秦野市中心市街地活性化基本計画（案）について 

［秦野駅北口にぎわい創造担当］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

  

（3） 土地利用委員会調整部会の審議案件について    ［開発指導課］ 

 【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

 


